

TransbordadorEU lanzado a espacio

Cabo Cañaveral, Nov. 28 (AP). El transbordador espacial Columbia fue lanzado hoy al espacio con seis astronautas a bordo, incluso un científico alemán occidental, el primer astronauta no estadounidense lanzado en el programa.

El Columbia permanecerá en órbita nueve días, durante los cuales la tripulación realizará una serie de experimentos en el laboratorio espacial europeo.

El transbordador, que pesa 100 toneladas, fue lanzado desde este centro espacial en el estado de Florida a la hora programada, las 11 de la mañana locales, en momentos en

que una tormenta se aproximaba a la región.

Es la tripulación más numerosa en un lanzamiento desde que se inició el programa del transbordador, y los astronautas realizarán una amplia gama de experimentos sobre la Tierra, el Sol, las estrellas y el cuerpo humano.

Los experimentos se realizarán a bordo de un laboratorio espacial construido a un costo de 1,000 millones de dólares por los países europeos y donado a la Administración del Espacio, NASA, de los Estados Unidos.

Pasa a la página 60



UPI-Unifax. II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION. Washington, noviembre 28 (UPI). El presidente Ronald Reagan (extremo izquierdo), se reúne hoy con el primer

ministro israelí Yitzhak Shamir, el ministro de Defensa israelí Moshe Arens y el secretario de la Defensa de los Estados Unidos Caspar Weinberger.

Ultimo paso dan para legitimar a Alfonsín

Buenos Aires, Nov. 28 (UPI). Un total de 600 electores se aprestaban hoy a cumplir con el último paso en la consagración de un presidente civil tras casi ocho años de gobiernos militares, en un acto formal en el cual el Partido Radical, ganador de los comicios del 30 de octubre, se presenta con mayoría de representantes.

El peronismo, la mayor fuerza opositora del país que cuenta con 259 miembros en el colegio, decidió votar por sus propios candidatos en las elecciones negando el respaldo al radicalismo triun-

fante que aparece con 317 representantes propios suficientes para no necesitar ningún tipo de alianza para la proclamación de la fórmula Raúl Alfonsín y Víctor Martínez.

La utilización de un método indirecto para la designación de las próximas autoridades nacionales fue resultado por la junta militar que optó por respetar los lineamientos de la constitución argentina.

Previo a los comicios del 30 de octubre, dirigentes de diferentes partidos se queja-

Pasa a la página 56



UPI-Unifax. II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA OFICIAL. Lisboa, noviembre 28 (UPI). Mario Soares (derecha), primer ministro portugués, conversa hoy en su despacho con el ministro del Exterior sudafricano Roelof "Pik" Botha, quien se encuentra en Lisboa para una visita oficial de tres días a Portugal.

Herrera C. aboga por paz en C.A.

Caracas, noviembre 28 (UPI). El presidente Luis Herrera Campins, hizo votos por la pronta pacificación de la región centroamericana, a la vez que expresó su alegría por la convocatoria para el 25 de marzo de 1984 de elecciones en El Salvador.

Al referirse a la llegada aquí del comandante de las fuerzas de defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega, el jefe de Estado dio a entender que sus conversaciones girarán en torno a la situación centroamericana.

"Hablaremos sobre la situación general respetando su posición militar, pero que

Pasa a la página 60

Disuelven Cámara Baja en el Japón

Tokio, Nov. 28 (UPI). Mediante un decreto imperial, fue disuelta hoy la Cámara Baja del Parlamento japonés, tras un acuerdo entre el gobierno y la oposición para convocar a comicios generales.

La proclamación ceremonial, dada a conocer a las 3:35 de la tarde (06:35 GMT), allana el camino para las elecciones del próximo mes.

Se trata de la primera

Pasa a la página 87

Lamentan muerte de 4 escritores, en México

México, Nov. 28 (UPI). Los intelectuales mexicanos consideraron como una "tragedia irreparable el pensamiento crítico y el quehacer cultural de América Latina" la muerte de los cuatro escritores latinoamericanos que viajaban en el Boeing 747 de la línea aérea colombiana AVIANCA, que se estrelló ayer en las cercanías de Madrid.

Los escritores Marta Traba, de Argentina; Angel Rama, de Uruguay; Manuel

Scorza, de Perú; y el mexicano Jorge Ibaranguoitia, se dirigían a Bogotá para asistir a un Encuentro Hispanoamericano de Cultura.

"Con Ibaranguoitia y Scorza muere un fragmento importante de la literatura de ficción, y con Marta y Rama una porción de la naciente crítica latinoamericana" comentó hoy el destacado escritor Carlos Fuentes, del periódico capitalino "Uno más Uno", en el que los

Pasa a la página 56

Países amazónicos en defensa de recursos

Cali, Colombia, Nov. 28 (UPI). Los gobiernos de ocho países definirán durante tres días, una consistente política para la defensa de los recursos naturales y evitar la destrucción de las riquezas que se encuentran dispersas en siete millones de kilómetros cuadrados.

Los cancilleres de Brasil, Perú, Venezuela, Bolivia, Ecuador, Guyana, Surinam y Colombia estudiarán entre el 6 y 9 de diciembre los puntos de un programa que ha sido elaborado previamente para definir la política gene-

ral en la Amazonia. Esos ocho gobiernos constituyeron en junio de 1978 un freno para defender la zona de los intentos de algunas empresas multinacionales interesadas en instalar en la extensa región sus modernos complejos industriales.

La Amazonia es la selva más extensa del mundo con la más enorme riqueza que por años se ha convertido a un sitio especial para supervivencia de los animales y de la flora.

El grupo de cancilleres, a

Pasa a la página 56

Gemayel se reúne con Papa y premier Italia

Roma, Nov. 28 (UPI). El presidente libanés Amin Gemayel informó hoy al Papa Juan Pablo II y al primer ministro socialista Bettino Craxi de sus esfuerzos por reconciliar a las facciones en conflicto en Líbano.

Gemayel, quien estuvo en Roma en su ruta a Washington para entrevistarse con el presidente Ronald Reagan, pasó 40 minutos en el estudio del Papa y después se entrevistó con Craxi y el ministro de Defensa Giovanni Spadolini, en un almuerzo de trabajo de dos horas.

Hubo rumores de que dos

representantes del opositor Frente de Salvación Nacional habrían llegado para entrevistarse hoy con Gemayel, pero el dirigente libanés dijo que no estaba programada tal reunión.

"No sé nada al respecto, dijo a los periodistas".

Gemayel no hizo ningún comentario de su audiencia con el Papa, pero dijo que deseaba agradecer a Italia "desde el fondo de mi corazón" por proporcionar tropas para la fuerza pacificadora multinacional y por intentar ayudar al Líbano a en-

Pasa a la página 60

Refugiados nicas arriban a C. Rica

San José, Costa Rica, Nov. 28 (AP). Grupos de refugiados nicaragüenses que continúan llegando a este país han obligado a Costa Rica y a las Naciones Unidas a buscar nuevas instalaciones donde albergarlos, porque las existentes están ya atestadas.

Los refugiados huyen del reclutamiento militar y de las dificultades económicas causadas por la lucha de Nicaragua contra fuerzas rebeldes que tratan de derribar el gobierno izquierdista allí, dijeron funcionarios que trabajan con los refugiados.

Varios centenares de personas están cruzando ahora la frontera semanalmente y

"esperamos muchos, muchos más, para principios de año", dijo Sandra Cerdas, asesora legal del Comité Nacional de Refugiados, creado el año pasado para administrar programas del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados.

El gobierno costarricense estima que hay unos 5,000 refugiados nicaragüenses aquí ahora y dijo que la falta de instalaciones adecuadas ha llegado a una etapa crítica.

El centro principal está en Tilarán, al noroeste de aquí. Tiene capacidad para 1,500 refugiados, pero 1,800 por lo menos viven en

Pasa a la página 87

UPI-Unifax. II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SITIO DEL ACCIDENTE. Mejorada del Campo, España, Nov. 28 (UPI). La cola del avión Jumbo Jet de AVIANCA, que se estrelló temprano de ayer cerca del aeropuerto

Barajas, en Madrid, hizo una oscuridad en la mañana en el cielo de España. En el accidente perecieron 185 personas y sólo hubo once sobrevivientes.